

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 1 -

Lunes 21 de marzo de 2005

ENTREVISTA A RENÉ HERRERA

Canal 12

Programa: **Punto de Vista**

Conduce: Eduardo Urcuyo

Invitado: René Herrera

Tema: Política Nacional

Fecha: Domingo 20 de marzo de 2005

Eduardo Urcuyo: Doctor, mucho gusto ¿cómo está?

René Herrera: Un placer, me da mucho gusto estar en tu programa, y verte, un joven político trabajando en el área del análisis y del comentario político, es muy agradable.

EU: Gracias doctor. Con toda la experiencia que usted tiene y los conocimientos de la política mexicana yo quisiera empezar, talvez nos hace una breve similitud entre el Presidente Fox, un presidente conservador, y el Presidente Bolaños, un presidente conservador también. ¿Qué similitudes podemos ver entre estos dos presidentes conservadores?

RH: Yo creo que es muy difícil hacer similitudes y comparaciones. Primero, porque son dos contextos nacionales totalmente diferentes. La condición de conservadurismo en un país con muchísima tradición de partido, como es el caso de México, es poco significativa para usarse en Nicaragua. En Nicaragua, un gobierno sin partido como es el actual, creo que tiene diferencias muy marcadas. En primer lugar, aquí el Presidente usó una bandera de un partido mayoritario para llegar y luego forzó que ese partido se le separara, no ha sido directamente un caso parecido al mexicano, además en México se suele usar una técnica política que es no ver para atrás, es muy difícil imaginarse alguien que revise hacia atrás, se entrapa, aquí lo hizo y quedó atrapado, en México no lo hicieron. Creo que además allá las misma sociedad y economía mexicana es muchísimo más compleja, hay un volumen enorme de intereses empresariales, de pequeña, mediana y gran empresa, es una sociedad bastante más modernizada, los liderazgos políticos son realmente significativos en relación a la población, es decir no hay punto de comparación, aquí el Presidente quedó solo y aislado desde el comienzo, inimaginable que se pudiera hacer eso, no sé como pudo imaginarlo y hacerlo después porque va a cargar con una culpa, yo no quiero imaginarme una persona como puede dormir tranquila después del daño que le ha hecho al país.

EU: Hay una situación después de todo esto que estamos conversando, todo este distanciamiento del Presidente con el partido, finalmente ha habido prácticamente toda una revolución dentro del liberalismo, se puede decir que también en el sandinismo ha habido en cierta forma, como producto de todo lo que ha sucedido en el país en los últimos tres años y hay una fisura real aparente en el sandinismo. ¿Podemos ver una fisura en el Partido Liberal, en el futuro, de no darle la oportunidad a Eduardo Montealegre de competir?

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARÍA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 2 -

RH: Fíjate que en Nicaragua la política se ha vuelto, el análisis sobre la política no la política, se ha vuelto tan simplista, tan maniquea, que se ve como una fisura real lo que está pasando en el Frente y que muchos quisieran que se diera también una fisura en el PLC con el caso de Eduardo. Yo creo que las ambiciones personales de todo político son legítimas, dentro del PLC Eduardo ha tenido oportunidades, no las supo aprovechar, ha caído en la trampa de las encuestas de imagen personal que no son siempre las mismas cosas que cuando uno hace una encuesta dentro de una estructura de partido. Creo que hoy Jamileth Bonilla, en la mañana, hacía algunos comentarios que son muy interesantes una vez que ella está trabajando ahí de cerca de Eduardo. Yo la fisura no la veo por ahí, en el sentido de creer que Eduardo agarre la vara y se lance en contra del PLC, porque no llega ni a la esquina. En Nicaragua contrario a los que están manejando esta estrategia desde que subió Bolaños, esto no es nuevo, destruir Alemán, quitarle el partido, reestructurar el partido, montar liderazgos nuevos, ganar elecciones, es un simplismo increíble. Los medios han puesto la agenda, los medios han creado la estrategia, los medios ponen al ganador, los medios, yo tengo serias dudas de que Eduardo, para hablar de lo que me importa lo otro que lo resuelvan otros, tenga posibilidad alguna si no va por el Partido, y para ir por el partido tendría que dar varios pasos con mucha hombría, con mucha valentía, con mucho carácter. Yo anoche en una reunión de amigos comentaba que a otros políticos uno puede ver , y lo decías tu mismo ayer en la conversación que tuvimos, yo por la noche lo repetí, hay políticos que uno cuando los tiene enfrente puede ver atrás de ellos, que ese es un mérito de política increíble, cuando un hombre tiene carisma y liderazgo.

EU: Se puede ver a través de ellos, al otro lado.

RH: Eduardo no, y es una observación normal, no malintencionada, cuando lo digo, pero mi oficio es la política y mi oficio es ver a los políticos, y el problema es que a través de él no veo al país, yo tengo mis reservas sobre la viabilidad de su condición de gobernante como tal si me lo ponen en la disyuntiva de decir, es que no va Alemán, no va este, no va el otro, entonces va él y él gana. No veo

EU: Todavía no lo convence.

RH: No, y es una persona a la que yo estimo, pero esto no es cuestión de simple cariño pues.

EU: Hay otras inquietudes que también quisiera sus comentarios, que muchos analistas de fuera del área de todos los días de Nicaragua, gente que observa el escenario político nuestro, ha visto esta alianza estratégica con el Frente Sandinista, inclusive me lo han comentado, como peligrosísima para el PLC. La política norteamericana en torno a la defensa de las libertades es prácticamente una doctrina, como fue la doctrina Monroe, a como fue Reagan en su momento, y es definitivo que los americanos rechazan rotundamente la presencia del Frente Sandinista en el poder, la presencia del Frente Sandinista gobernado, y no les gusta la alianza estratégica del PLC con el Frente Sandinista.

RH: Sí les gusta de que don Enrique llame a Daniel y Daniel salga a verlo y que acuerde con Daniel, ¿eso le gusta al Frente o le gusta a los americanos, o le gusta a ellos?

EU: No creo, no creo que tampoco.

RH: Y porque no le dicen que se siente con su partido a arreglar las cosas serias.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 3 -

EU: ¿No tienen ustedes temor de que esta situación con el Frente los arrastre, con esa política norteamericana de rechazo hacia el sandinismo?

RH: Es que nosotros no estamos en esa política de juegos de esa naturaleza. Yo creo que Estados Unidos tiene una visión que liga la cuestión del liberalismo en el mismo nivel que liga la cuestión con el sandinismo y se equivocaron, están equivocados, han hecho un juego equivocado, y eso no quiere decir que no seamos amigos, y que no, es como lo de Eduardo, pregúntale a los americanos, y te digo somos amigos, pero se han equivocado con la cuestión de Alemán. Y eso te lo digo ¿por qué?, los Estados están empeñados en crear en América Latina una especie de política que prevenga la existencia de dictaduras unipersonales, entonces hacen todo cuanto pueden para que en todos estos países se den relevos como si fueran gerentes de una empresa privada, y la política no es así. Yo entiendo las razones para que la democracia pueda caminar sin tropiezos, pero no somos así, hay una cuestión de realidad, el que me diga a mí que Arnoldo Alemán no tiene la popularidad y la fuerza de un partido mayoritario en este país está equivocado. Entonces no es una cuestión de si somos amigos o no somos amigos, nosotros hemos tratado, y en las elecciones ganamos 53 diputados, hombre, que hermoso sería que en este país, el señor este Presidente en vez de lanzarse en contra de nosotros, de manera responsable hubiese aprovechado los 53 votos para avanzar en los pasos de una negociación que estabilizara el país hacia el futuro, pero quiebra el partido y luego le quiere decir al partido y no te juntas con nadie, y él si se sienta con Daniel y feliz anda, alegre.

EU: Lo sorprendió está reunión con Daniel Ortega.

RH: No, fíjate que nunca nos ha sorprendido, porque ya lo aprendimos a conocer a Bolaños. Si al principio teníamos un poco de esperanza de que tal vez era una cuestión personal que él había, pero no es una estructura mental, de modo que nosotros siempre nos damos cuenta cuando se reúne con Daniel, y siempre nos cuentan de lo que platicaron y siempre sabemos de que platican. Es decir no nos sorprende nada, él estaba el fin de semana angustiado porque sentía que le podían ya aplicar la situación jurídica en la que él está y busca para pedir, yo usé la figura "Bolaños respira con el pulmón de Daniel Ortega". ¿Por qué eso no se lo dicen los americanos?, y ¿Por qué nos van a decir a nosotros desaparezcan destrúyanse, no toque el brazo del Frente?

EU: Pero es que estamos hablando de una izquierda considerada, los americanos han dicho públicamente que se pueden entender con Kishner, que se pueden entender con Lula, que no tienen problemas hasta entenderse con Chávez, con Tabaré Vázquez, con Lucio, pero Daniel Ortega representa la vieja línea ortodoxa.

RH: Ese es problema de ellos con Daniel, que vayan y se resuelvan lo acepten o rechacen a Daniel, problema de los americanos con el Frente. ¿Qué tienen que meternos a nosotros?, nosotros estamos haciendo un trabajo que es correcto, ¿por qué?, porque el Gobierno nunca abrió las posibilidades de una relación, y es más si la abriera lo saludable para este país es que todas las fuerzas políticas trabajaran. A mi me parece que revivir todas esas luchas ideológicas a estas alturas no es sano.

EU: Los americanos las están reviviendo con los halcones.

RH: Pero Bolaños también. Lo hace, pero va y busca a Daniel para respirar. ¿Cómo manejas esa relación absurda?, yo no lo veo.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 4 -

EU: Yo veo, mucha gente me lo ha comentado, la peligrosidad de la relación con el Frente que puede venir por la destrucción de los Sam-7, es lógico que los americanos están presionando en ese sentido y el PLC si ha manejado un discurso, que si van a legislar para destruir los Sam-7, sin embargo aprobaron en la legislatura el bloqueo...

RH: Que vayan al Ejército a pedírselo, que negocien con el Ejército, que hablen con el Ejército y que el Ejército que hable con los partidos y explique que es lo que pasa, ese no es un problema de nosotros, ¿Por qué? Qué presidente se lanza de ese tipo, es como ahorita, que ridículo, dice que en 15 días tiene aprobado el TLC.

EU: Eso le iba a decir, fue el COSEP a ver al dirigente liberal, Doctor Alemán.

RH: Sí estuve ahí en la reunión.

EU: ¿Que es lo que el COSEP quiere? En síntesis.

RH: Primero hablan de una cantidad de cosas de que yo les decía que si lo dicen en privado, no lo dicen en público, porque esa doble moral con la que actúan. Y luego llegan y que piden tal ley, y que piden tal ley, ajá y que cosa es eso, y entonces preguntan que si estamos listos para firmar el TLC, les decimos que nosotros si, somos liberales, somos demócratas, somos nicaragüenses, queremos que este país camine y nosotros si queremos, pero lo queremos con un TLC que esté consensuado con los distintos sectores del país, que bonito, ahora sí dame los votos.

EU: Fue el COSEP específicamente a pedirles que votaran a favor del TLC y que lo aprobaran.

RH: Entre otras cosas que pidieron, y le dijimos que el Presidente de la República presente sus iniciativas. Antes de poder aprobar el TLC necesitamos que se cumplan una serie de pasos que están ahí en un documento que se le entregó al Ministerio de Economía, y después, que entremos a consensuar esto, nosotros estamos en una situación un poco difícil, no queremos prestarnos para agregar otros problemas al estilo que lo están teniendo en otros países, no hay ninguna urgencia, no hay ningún apuro, es mentira que las inversiones van a venir, yo me acuerdo que el Señor Bolaños nos dijo que iban a venir miles de inversionistas y yo no los he visto, y es mentira de que van a venir porque firmemos. El acuerdo es y así se lo explicamos a ellos, primero, de que el Gobierno se comprometa por escrito a cumplir con los requisitos previos que están en el documento que se le entregó al Ministerio de Economía. Segundo, que tengamos de parte del Ejecutivo, con ese cumplimiento, la obligación de llevarlo a un consenso, si es así lo firmamos, si hay consenso lo firmamos mañana, pero primero hagamos bien las cosas.

EU: Nada precipitado. Veo que esto es precipitado, a la carrera.

RH: Y es ridículo, y es una irresponsabilidad andar diciendo en 15 días, y ¿dónde tiene los votos, dónde?

EU: Si, muchas veces el Presidente pierde totalmente la perspectiva.

RH: La lógica de la política es que el Gobierno debió de haber entendido, desde el principio, que gobernar sin un partido detrás era locura, porque iba ha hacerlo depender del Frente Sandinista. Ahí depende del Frente, cada vez que está ahogándose, pulmoncito de Daniel, venga, venga, venga don Daniel deme aire.



MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 5 -

EU: No tienen ustedes el Partido Liberal, con todas estas reformas que se han hecho, ponerse algunos candados para un futuro presidente liberal en el siguiente periodo, de hecho el Frente Sandinista controla la legislatura en el país, controla el Poder Judicial, tiene un fuerte peso en el Poder Electoral, tiene un peso en la Asamblea con la cantidad de diputados que tiene, además de eso puso algunos candados importantes en la elección de ministros, la selección de miembros del cuerpo diplomático, ha hecho algunas cosas, puso los candados en la Asamblea, ¿no hay cierto temor de que en el futuro gobierno de un Presidente liberal esto sea...?

RH: No, yo creo que la reforma constitucional para ratificación de ministros es una decisión excelente, no buena, excelente, yo no le veo a eso nada que ver con la democracia o antidemocracia. Las demás leyes cuando uno las va revisando, ganamos las mayorías, ¿cuál es el problema si el gobierno no da los votos? Nosotros no vamos, además de que nos castigan, encarcelan al líder del partido, te corren a los liberales del gobierno y aparte te piden votos para que vos les, no hombre, están locos.

EU: Hay gente, como le digo gente que observa el proceso nicaragüense, si ya estamos aceptando la alternabilidad en la Asamblea Nacional, la alternabilidad en la Corte Suprema, la alternabilidad en otros poderes del Estado, estamos a un paso de la alternabilidad en la Presidencia de la República.

RH: Que nos dividan y vas a ver que el Frente gana. Que nos dividan, que mantengan preso a Alemán, que siga el pacto. Se lo decía yo al COSEP, miren todos los problemas llevan a un punto, porque no le buscan solución a eso y empezamos a arreglar los otros problemas.

EU: ¿Por qué han fracasado los intentos de sacar al Dr. Alemán? Yo le digo lo que he recogido afuera, en la calle.

RH: Porque somos tapudos, porque somos, para no decir que yo me las doy de que no. Nunca se habló de una fecha, nunca se habló de que iban a darlo...

EU: El 18 de marzo. Todo esto que ya tienen los votos de Camino Cristiano, tienen los votos de la Azul y Blanco,...

RH: No, no, hemos dicho dejen de hablar por amor de Dios, a no pero, y a veces uno tiene que hacerlo también para mantener también el espíritu en la unidad de nuestra bancada.

EU: Hay mucha gente que considera que su posición, nuevamente, dentro del PLC se ha debilitado, al no haber salido el Dr. Alemán con la fecha que públicamente miembros prominentes del partido dijeron que iba a salir.

RH: Porque ellos lo dijeron y no son los que están negociando. Es fácil, el que está sentado ahí, normalmente el operador político, actúa por mandato, el que por fuera habla y no tiene la responsabilidad, es obvio que puede decir mirá falló Noel Ramírez, la María Dolores, René Herrera, Damisis Sirias, Gabriel Rivera, Oscar Moncada, David Castillo, porque ellos son los que..., no hombre, no ha fallado nada las cosas llevan el ritmo y la condición que se ha previsto, quienes hablaron y le dieron al asunto por exceso de tapas, un sentido complicado son los que no quieren que Arnoldo salga. Si te fijas cada vez que estamos a punto de lograr algo, misteriosa, mágicamente, un día, dos días antes sale algún tapudo diciendo algo y ¡pum! coloca las cosas en circunstancias...

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 6 -

EU: Crea un ambiente negativo totalmente, ante la opinión pública.

RH: Así es. Muchos de los que más lloran por la posibilidad del poder dentro de una dirigencia liberal, son los que más arriesgan la solución de los problemas, ¿por qué? porque les conviene. Ellos calculan que Arnoldo sigue preso entonces tengo más chance yo, dicen, y hay que decirle que sí pero a la hora que ya pueda ser, ¡bam!, hacemos ahí una filtración y podemos azuzar a cualquier grupo de gente que está negociando, o que ande por ahí para echarle la culpa, y eso se hace, y uno en mi profesión sabe y no me preocupa, no me angustia en lo absoluto, mejores hombres que yo, han tenido tareas más difíciles y tampoco las han logrado. Aquí lo estamos haciendo bien, hemos pedido que tengan paciencia quienes realmente saben lo que se está haciendo, empezando por el mismo presidente Alemán. De manera que no, yo creo que las cosas van bien, hay que entender que es lo que se está haciendo, decían que ya habíamos roto y no habíamos roto, seguimos trabajando en las relaciones políticas adecuadas, quienes quieren ganar espacios con fines más personales te dicen: “ve, que le están dando mucho”, hay quienes están de cerca y hacen análisis y saben lo que se está haciendo. De manera de que en mí, por lo menos, no está esa preocupación.

EU: Una inquietud también que uno recoge con la gente que le gusta ver las cosas un poquito más allá, es la situación del Cardenal Obando, ya es prácticamente un rumor fuerte que el Cardenal Obando algún día tiene que retirarse, no sé si es hoy o es mañana, ¿va a ser una pérdida para el PLC, grande, este aliado?.

RH: No, sería para Nicaragua si es que realmente, él sigue aquí, yo no sé si eso es cierto o no es cierto pero tampoco es....

EU: No mas allá de que sea, eventualmente tiene que aceptarse.

RH: No, no mira yo lo conocí hace muchísimos años cuando él hablaba de la política en Nicaragua y era brillante, y lo volví a ver y a trabajar directamente cuando las negociaciones para poner fin a la guerra en Nicaragua. Monseñor Obando es una personalidad extraordinaria que está por encima del bien y el mal de muchos que quisieran no verlo aquí, no, yo creo que su figura está más allá de la condición de su permanencia o retiro de la condición de, yo no entiendo de eso pero.

EU: Su condición de dirigente de la Iglesia.

RH: No, yo creo de que sigue y seguirá independientemente de eso, si es que fuese y yo no puedo saberlo si es cierto o no, pero no me preocupa tampoco. El Cardenal Obando es un guía en Nicaragua, es espiritualmente, el pueblo se siente adherido a él. Yo comprendo las angustias de alguno de estos que quieren un muchacho bonito, chelito, simpático, de apellido que les haga caso, se encaja bien en la estrategia de Bolaños desde el principio, hasta sabemos los nombres que le gustan a él y que quisieran que sustituyera para que no sea un hombre de pueblo, prieto, fuerte, vigoroso el que esté ahí, lo sabemos.

EU: ¿Está sólida la bancada?

RH: Mirá, la bancada esta sólida aun en los momentos más difíciles.



MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 7 -

EU: Aparentemente no está.

RH: Si, pero está.

EU: Por eso le hago la pregunta, ¿está sólida la bancada?.

RH: Mirá, te la voy a poner de ésta manera, Eduardo, como yo he analizado la situación. Desde el comienzo la estrategia parecía clara y lucida, fácil, diría, casi para el Gobierno, tuvieron éxito en el manejo de convencer la cuestión de Alemán a cuatro, cinco, seis gente, las que sean, pero no pasó de ahí, no pasó de ahí, es decir no han podido pasar de ahí pero insisten yo sé, siguen y siguen y siguen y siguen.

EU: ¿Siente la bancada esa presión permanente?

RH: Hay presión, hay una presión fuerte.

EU: ¿Solamente el gobierno o también hay presión de los EE.UU., hay presión de otros lados?

RH: De muchos lados y la gente ha sido firme en eso, lo he comentado con Arnoldo en muestra de la fortaleza de su liderazgo y curiosamente en la medida en que pasa el tiempo, mientras más lo tienen preso, el partido se mantiene más fuerte, esos movimientos que ves ahí, medio raros a veces como has interpretado lo de la Jamileth y la acompañante.

EU: Bueno, es que eso ante la opinión pública se ve magnificado por supuesto.

RH: Si, además es decir cualquiera puede interpretarlo de varias maneras, gato no come gato, y no tiene la resonancia sobre el impacto que tiene el liderazgo de Arnoldo, es decir vos podés tener muchas críticas, pero el liderazgo de Arnoldo está sólido y la relación de ese liderazgo con la bancada y con el partido está sólido. Lo que pasa es que hay un fenómeno que es típico, la estrategia incluye impulsar, vía los medios una condición desenfrenada en contra de, lo es en contra de los dos, no sólo contra Arnoldo, ni contra Daniel, contra el liberalismo, contra el sandinismo y se llegan inclusive a locuritas. Yo estoy viendo ahí algunas locuras como los adversarios sin gastar un centavo han logrado avanzar muchas de sus estrategias gracias a que en los medios les han echado la mano, aunque los critiquen les están sirviendo en bandeja de plata la situación interna y a nosotros, por el contrario, no sólo nos han golpeado en la parte de liderazgo, sino que han desacreditado de una manera extraordinaria a los líderes políticos.

EU: ¿Podrá el partido remontar todo ese desgaste de aquí a las elecciones de noviembre del dos mil seis?

RH: Mirá, yo te digo, sí sale Arnoldo y espero que salga, el problema no va a ser ese, y difícilmente sin el respaldo de Arnoldo, difícilmente, quien sea el candidato que aspire a usar la bandera roja sin mancha pasa necesariamente por el liderazgo del partido y eso lo saben, lo sabe Eduardo, lo sabe José.

EU: Y eso lo hemos comentado.

RH: Lo saben clarísimo que en eso no hay magia, ni hay que andarles engancho diciendo que pueden ir por la libre. Yo se lo dije a Eduardo, yo le tengo aprecio, vos por la libre no vas a ningún lado y tu estrategia, que le están dando sus amigos de afuera, de adentro y de aquí, de que se vaya por la tercera vía, de que aunque vaya Arnoldo, o aunque vaya alguien del PLC, que él siga con la tercera vía y que entonces él va a ser el segundo.

CASA
PRESIDENCIAL



REPUBLICA
DE NICARAGUA

MONITOREO ESPECIAL

Hora: 03:39

PAG - 8 -

EU: ¿Están cerradas las puertas para Eduardo Montealegre?

RH: Yo creo que no están cerradas para nadie, pero el que quiere que le abran la puerta que vaya también a abrir las puertas, hay que ir a tocar puertas y hay que pasar por donde se debe de pasar. Creerse aquí un súper señor porque tenés mucho dinero, porque tenés mucha relación, porque te ponen en las encuestas y creer que no necesitas de nadie es un error y Eduardo pudiera ser que lo esté cometiendo, yo se lo he dicho, se lo he dicho a los amigos de él. Tiene, un político liberal, en las condiciones en que está el partido, en las condiciones en que está su líder, en las condiciones en que está el país, tiene que darse cuenta que aquí cerramos filas alrededor de Arnoldo, con todas las cosas que tengamos de diferencias estamos al lado de él, en consecuencia si alguno quiere jugar que sé de cuenta que esa es una realidad, consecuencia ahí está el camino, él conoce la dirección y él sabrá el momento, ojalá que no le pase lo de la época en que debió dejar el gobierno, se le pasmó, se quedó y se quedó mal, igual puede estarle pasando si no sabe que las circunstancias exigen, no sólo la solidaridad con el amigo, la solidaridad con el partido, la solidaridad con el destino del liberalismo, porque va a ser fácil, divididos el Frente nos gana no hay la menor duda.

EU: Muchas gracias Dr., muy amable.

OFICINA DE MONITOREO

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua